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Tagesordnungspunkt 

Antrag der FDP Kreistagsfraktion vom 10.11.2014 auf Erstellung eines 
Zwischenberichts über die ersten Monate der neuen Buslinien vom ecopark zu 
den Bahnhöfen Cloppenburg und Vechta sowie einer Aufstellung der 
Fahrgastzahlen und der aktuellen Kosten 
 
 
Sachverhalt: 
 
Zum Antrag der FDP Kreistagsfraktion vom 10.11.2014 (Anlage siehe TOP 4) wird wie folgt 
berichtet: 
 
Der Kreisausschuss des Landkreises Cloppenburg hat am 24.04.2014 beschlossen, dass für 
die Anbindung des ecoparks an den ÖPNV bis zu 90.000,00 Euro (voraussichtliche Kosten für 1 
Jahr) bereit gestellt werden sollen. 
 
Nach Abschluss der vorbereitenden Arbeiten und Erteilung der erforderlichen Genehmigungen 
ist der ecopark seit Beginn des Schuljahres 2014/2015 (11.09.2014) an den ÖPNV 
angebunden. Täglich werden jeweils zwei Fahrten von den Bahnhöfen in Cloppenburg und 
Vechta zum ecopark und zurück angeboten, wobei eine „Vertaktung“ mit der Nordwest-Bahn 
gegeben ist. 
 
Eine aktuelle Abfrage bei den Beförderungsunternehmen hat ergeben, dass die Buslinien 
täglich von 1 bis 2 Fahrgästen genutzt werden. 
 
Die Beförderungsunternehmen und der ecopark wurden darauf hin gebeten, mitzuteilen, welche 
Maßnahmen zur Steigerung der Fahrgastzahlen beabsichtigt sind. Entsprechende 
Rückantworten liegen bislang noch nicht vor. 
 
Abschläge an die Beförderungsunternehmen wurden bislang noch nicht geleistet. 
 


